



## Presupuesto 2024 es electoral y olvida a Acapulco: CEEPS

Al puntualizar que no se atiende la emergencia en Acapulco y tiene un endeudamiento demasiado alto, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) dijo que el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 tiene temas políticos y electorales.

El organismo detalló que el endeudamiento público es demasiado alto, y no atiende a los damnificados del huracán Otis, además hay ausencia de transparencia en el uso de recursos públicos.

Alertó que hay en el gasto una conveniencia de asegurar los programas sociales y los recursos para completar rápidamente el tren Maya y la refinería de Dos Bocas es entendible, pero no se justifica.



**DAMNIFICADOS.** Recursos por daños de Otis no están especificados en el gasto, alertan.

“Lo responsable socialmente hubiera sido asegurar los fondos para emergencia y reconstrucción en Guerrero y dejar los recursos inciertos para las preferencias político electorales”, insistió el órgano empresarial.

Agregó que esta administración dejará finanzas muy endeblas a la siguiente administración que iniciará en 2024. /24 HORAS